



Segundo concurso transfronterizo de la Fundación General de la Usal

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación General de la Usal promueve el concurso Prototransfer-II Concurso Transfronterizo de Prototipos Orientados al Mercado, dentro del proyecto Inespo III, Red de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa Región Centro de Portugal-Castilla y León.

Inespo III busca promover la transferencia de conocimientos mediante el desarrollo de actividades en la región centro de Portugal y Castilla y León, en las que se enmarca el concurso Prototransfer, cuyo objetivo es promover la investigación y creación de prototipos de nuevos productos con posibilidad de comercialización en el mercado.